

## Educación

Amplia oferta de cursos para tu formación.  
Consúltanos!

Anuncios **Google**

jueves, 2 de abril de 2009 | 10:13 | [www.gentedigital.es](http://www.gentedigital.es)

# Gente <sup>BETA</sup>

  
Buscar

## El ministro de Educación de Arabia Saudí visita hoy la UGR para la firma de varios convenios de colaboración

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, recibirá hoy, a las 15,30 horas, en el Hospital Real, al ministro de Educación de Arabia Saudí, Abdullah Al-Obaid, acompañado de una delegación de Universidades de su país, para la firma de varios convenios de colaboración.

02/4/2009 - 06:15

GRANADA, 2 (EUROPA PRESS)

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, recibirá hoy, a las 15,30 horas, en el Hospital Real, al ministro de Educación de Arabia Saudí, Abdullah Al-Obaid, acompañado de una delegación de Universidades de su país, para la firma de varios convenios de colaboración.

La visita se inscribe en el proceso de acercamiento académico e institucional entre la UGR, y las universidades más prestigiosas del Reino de Arabia Saudí, entre las que se encuentran la Universidad King Faisal, la Universidad King Addulaziz, y la Universidad de Najran.

El deseo mutuo de fortalecer las relaciones académicas se ha puesto de manifiesto en diversos ámbitos, como la posibilidad de intercambio de profesores, la ejecución conjunta de proyectos de investigación, la formación de investigadores, o la propuesta de nuevas titulaciones de carácter internacional, informó la UGR en una nota.

La UGR ofrecerá al personal de la Universidad King Faisal formación en materia de biología molecular y células madre. Con las otras dos Universidades se realizarán intercambios de profesores y proyectos de investigación, y se trabajará para la futura aprobación de estudios conjuntos de posgrado en materia de turismo, y de química y física de los materiales.

Grupo de información GENTE · 1.834.476 ejemplares de distribución gratuita según PGD-OJD

